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Zitat von DB4 

Natürlich wird es wieder ein Umbruch. Ein Kader mir ca 30 Spieler hat meistens auf 3-4
Jahre die Verträge gestaltet. Das bedeutet das grob 7-8 Verträge jedes Jahr auslaufen.

Bei uns sind ja mit Frey,Mavropanos und Heise schon mal drei geliehen wo sehr schwer
zu finanzieren sind.

Dazu kommen mit Dornebusch, Erras, Kerk, Ishak, Valentini weitere Verträge die
auslaufen.

Dann noch Spieler die trotz Vertrag abgeworben werden wie zum Beispiel evtl Hack

Und Spieler die von sich aus gehen wollen wie evtl Mühl

Also einen Umbruch wird es so und so geben

Alles anzeigen 

aber auch bei uns werden im Sommer 3 Spieler mit Rhein, Medic und Goeden zurückkommen,
die sicherlich dann auch in die Startelf drängen, also insofern relativiert sich der prognostizierte
große Umbruch wieder.
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